

**Deutsch-Amerikanischer und Internationaler Frauenclub
Kaiserslautern e.V. German-American and International
Women's Club Kaiserslautern e.V.**

*Liebe Mitglieder des DAIFC, liebe Freunde und Förderer der
Deutsch Amerikanischen Freundschaft,*

**Neues aus dem Verband der
Deutsch Amerikanischen Clubs (VDAC)**

Am Samstag den 22.01.2022 fand das Präsidententreffen der Mitgliederclubs des VDAC statt. Dieses Mal als Onlineveranstaltung, an der die Mehrheit der 20 Mitgliedsclubs teilnahmen.

Der Präsident des Verbandes, Klaus Jochen Guehlcke eröffnete die Sitzung. Auf dieser Sitzung wurde zum einen die nächste Convention besprochen, die vom 13.-15.05.22 in Kassel statt findet.

Auch wurde über die finanzielle Situation des Verbandes gesprochen, die sich glücklicherweise zum Besseren entwickelt. Annahmeschluss für Artikel der Clubs für die Onlineausgabe GAZETTE sind am 10.07.22 und 12.11.2022.

Nach einer pandemiebedingten Zwangspause gibt es wieder 9 studentische BewerberInnen aus den Mitgliederclubs. Für die aus Deutschland kommende Studenten laufen derzeit die Zulassungsverfahren an US amerikanischen Universitäten. Weitere 5 in Deutschland Studierende könnten noch in das transatlantische Austauschprogramm mit aufgenommen werden.

Zur Zeit sind 5 US amerik. Studierende in Deutschland, welche vom VDAC gesponsert werden. Es ist Ziel auch diese Zahl wieder nach oben (max. 20) zu bekommen.

Der Deutsch-Amerika Tag wird mit der Verleihung der Lucius Clay Medaille begangen. Diese Jahr wird Herr Ischinger, bekannter und geschätzter Diplomat und Politiker die Ehrenmedaille des Verbandes erhalten. Die Veranstaltung findet dieses Jahr am 8.10.22 in München statt.

*Update on the Federation of German American Clubs in Germany
On Saturday, January 22th the presidents meeting of the member clubs of the federation of German American Clubs took place online.*

The president t of the federation, Klaus Jochen Guehlcke opened the meeting.

One of the topics was the upcoming convention to take place in Kassel between May 13-15. Also the financial situation of the federation was discussed which fortunately looks better these days. Also, anybody who wants to submit an article for the federations' magazine GAZETTE should do so until 10 th July 2022 or 12th November.

After a break due to the pandemic situation, we have again 9 Students from German clubs who are in the middle of getting registered at US universities. Another 5 Students from German universities could be added to the largest privately financed transatlantic exchange of students. At the moment there are 5 students from the US being sponsored by the federation. Hopefully, this number will go up soon (max. 20)

The German America day will take place with the honoring of a person who has been known for his support of the German American friendship. This year's recipient of the Lucius Clay medal will be Mr. Ischinger a well-known diplomate and politician. The reception for this event will take place on October 8th, 2022 in Munich.

Text: Christine Schneider -Weitere Infos: www.vdac.de

Club News



Februar 2022

66. Jahrgang

Ausgabe Nummer 8

Vorstand—Board

Präsidentin/President

Christine Schneider
schneider_christine@gmx.de
Tel: 0160-99327090

Vizepräsidentin/Vice President

N.N.

Basarleiterin 1/ Bazaar Chair

Gisela Kau
pfennigbasar-kl@daifc.de
0171-9386666

Basarleiterin 2/ Bazaar Chair 2

Susanne Knorr
pfennigbasar2-kl@daifc.de
Tel.:0157-73277023

Eventmanagerin 1:

Anne Marie Kreckel
eventmanagerin@daifc.de
Tel: 0173-5306312

Eventmanagerin 2:

N.N.

**Protokollführerin/
Recording Secretary**

N.N.

Schatzmeisterin/Treasurer

Mechthilde Faber
schatzmeisterin@daifc.de
Tel: 0631-8426840

**Schriftführerin/
Corresponding Secretary**

Eva Maria Dreykorn
info@daifc.de
0152-22967831

Parlamentarierin/ Parliamentarian

Helga Bäcker
parlamentarierin@daifc.de
0631-72126

Interessengruppen— Interest Groups Veranstaltungen 2022

Kulturgruppe/ Culture Group	Helga Bäcker Helga.bac@t-online.de	Who wants to organize some fun trips for the club? Wer möchte Leiterin der Kulturgruppe werden? For more Info contact Helga
Gourmet Gruppe 4 Jahreszeiten - Erlebnisgastronomie	Helga Bäcker 0631/72126	Infos bei Helga Bäcker
Stammtisch Monthly Get-Together	Lilo Weinmann 0631-95445 Mobil: 0151 75067051	Nächster Stammtisch: 17.02.2022, um 18.00 Uhr, Gaststätte ‚Quack‘ , Entersweilerstrasse Next Get-Together: 17. February, 6 p.m. Restaurant Quack
Handarbeitsgruppe Handcraft	Infos: Susanne Knorr Tel.:0157-73277023	Treffen einmal im Monat am letzten Montag Meeting once a month on the last Monday
Konversationsgruppe Conversation Group	Annetta Hammel Tel: 0631 72287	14tägig, montags um 11.00 Uhr bi-weekly Mondays at 11 a.m. Bremerhof
Englische Konversationsgruppe English Conversation	Benedicte Becht Tel: 0151-421222675 Benedicte.becht@t-online.de	
Französische Konversationsgruppe French Conversation	Nicole Regine Chetkovich Tel: 06305 8396	14tägig, montags um 14.00 Uhr bi-weekly Mondays at 2 p.m.
Deutsch-Amerikanische Literaturgruppe	Heather Weiß Tel: 0631 50535	14tägig, dienstags um 09.30 Uhr/ bi-weekly Tuesdays at 9.30 a.m.
German American Kindergraves/ Deutsch Amerikanische Kindergräber	Bruni Puetz 0631/76679 Bruni.Puetz@datarossa.de Sandra Scott	Regular clean ups on Wednesdays and Saturdays Regelmässige Gräberpflege Mittwochs und Samstags For more info call Bruni/bitte Bruni anrufen
German for Americans	Arabella Noh nohquetes@googlemail.com	Anfänger: am 2. und 4. Donnerstag des Monats Fort- geschrittene: am 1. und 3. Donnerstag des Monats im IKEA Coffee Shop um 10:00 Uhr Beginners level meets on 2nd and 4th Thursday of the month at the IKEA Coffee Shop at 10 a.m. Inter- mediate level meets on 1st and 3rd Thursday of each month same location
Brainstorming for future	Jeri Bliemel bliemelj@gmail.com 0631-270641	Let's re-invent our popular groups and add some new ones for 2022.
Vorstandssitzung/ board meeting	Christine Schneider schneider_christine@gmx.de	Offene Sitzung 28. Februar 2022, 16.30, GACO

Neuigkeiten/News

Der Deutsch-Amerikanischen Freundeskreises Saar-Pfalz kündigt eine interessante Online-Lesung an.

„Hiwwe wie Driwwe“

Wie Sprache eine Brücke über den Atlantik schlägt
mit Dr. Michael WERNER

Montag, 21. Februar, 18:30 Uhr, zum Internationalen Tag
der Muttersprache.



Wer unsere Heimat verstehen will, sollte nach Pennsylvania reisen. Denn dort hat sich in Sprache und Bräuchen über 300 Jahre erhalten, was hier durch Kriege und Industrialisierung im 20. Jahrhundert längst vergessen ist: Anlässlich des Internationalen Tags der Muttersprache der UNESCO am 21. Februar 2022 präsentiert Dr. Michael Werner die Sprache und Kultur der Nachfahren südwestdeutscher Auswanderer des 18. Jahrhunderts
[Weitere Informationen](#)

The German-American Circle of Friends Saar-Pfalz announces an interesting online reading.

"Hiwwe like Driwwe".

*How language builds a bridge across the Atlantic
with Dr. Michael WERNER*

*Monday, February 21, 6:30 p.m., on the occasion of International Day
of the Mother Tongue.*

If you want to understand our homeland, you should travel to Pennsylvania. For there has been preserved in language and customs for over 300 years, what has long been forgotten here due to wars and industrialization in the 20th century:

Das Burda Museum eröffnete am 29. Jan 2022 die Ausstellung „Wert und Wandel der Korallen“.

Über 4.000 Menschen häkelten für dieses Projekt die unterschiedlichsten Korallen – unter anderem auch die Handarbeitsgruppe des DAIFC. Diese wurden dann zu riesigen Korallenriffen zusammengefügt.

Die Ausstellung ist in Baden-Baden bis voraussichtlich 26. Juni 2022 geöffnet. Die Handarbeitsgruppe plant im Frühjahr einen Besuch dieser Ausstellung und wird rechtzeitig den Termin ankündigen. Wir freuen uns, wenn noch weitere Clubmitglieder mitfahren.

The Burda Museum opened the exhibition "Value and Change of Corals" on 29 Jan 2022. Over 4,000 people crocheted a wide variety of corals for this project - including the handicraft group of VDAC. These were then assembled into huge coral reefs.

The exhibition is open in Baden-Baden until probably 26 Jun 2022. The handicraft group is planning to visit this exhibition in spring and will inform you in time about the date. We would be happy if more club members went along.

Text: Susanne Knorr

**Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!
Happy birthday to our members!**



**Geburtstagskinder im Februar 2022
Birthdays in February 2022**

Gisela Conrad, Tina Jahnert, Lydia Leidecker,
Karin Lenz, Alice Sanchez, Iris Scheinost, Christine Schneider,
Heather Weiß, Lilo Neumann.

Unterstützung der afghanischen Flüchtlinge



Unsere Clubmitglieder Kathleen Anastasi von der 21st TSC und Brigitte Benezet unterstützten die afghanischen Flüchtlinge, die auf ihrem Weg in die USA sowohl in Ramstein als auch auf ROB weilten. Diese bedankten sich für die großzügigen Spenden und die vielfältige Hilfe der zahlreichen ehrenamtlichen Unterstützer. Danke an Euer Engagement!

Support of operation Allies welcome by Clubmembers

Our club members Kathleen Anastasi and Brigitte Benezet supported the Operation Allies Welcome during the weeks while they were staying in Ramstein as well as at ROB. The Afghans were very happy about the generous support and personal help offered by many volunteers. Thank you ladies for making the world a better place!

Text: Christine Schneider

Pinwand

Monatlicher Stammtisch

Liebe Clubmitglieder und Freunde! Wagen wir auch im neuen Jahr einen Stammtisch! Mit der Einhaltung der notwendigen Corona-Regeln erscheint es möglich, das so sehr vermisste Miteinander zu erreichen!

Herzliche Einladung daher zum nächsten Stammtisch am Donnerstag, den 17.02.2022, um 18.00 Uhr, in der Gaststätte ‚Quack‘, Entersweilerstraße, Kaiserslautern“.

Dear club members and friends! Let's dare to have our regular Stammtisch in the new year! With the observance of the necessary Corona rules it seems possible to achieve the so much missed togetherness!

Cordial invitation therefore to the next regulars' Stammtisch on Thursday, 17.02.2022, at 6 p.m., in the restaurant 'Quack'

Text: Lilo Weinmann

Pfennigbasar

Der geplante Termin im Frühling kann durch die Corona Regeln auch in diesem Jahr nicht stattfinden. Wir hoffen den Basar im Sommer oder spätestens im Herbst diesen Jahres durchführen zu können und freuen uns auf Eure Mithilfe und auf Euer Mitwirken.

The planned date in spring can not take place this year due to the Corona rules. We hope to be able to hold the bazaar in the summer or at the latest in the fall of this year and look forward to your help and participation.

Club News



WEITERE KONTAKTE

ADDITIONAL CONTACTS

Facebook/ Internet

Eva Maria Dreykorn
ed@bvbiess.de
Tel: 0152-22967831

**Jugend- und
Studentenbetreuung**
Marlein Stasche
jugend@daifc.de

Mitgliederaufnahme:

Mechthild Faber
schatzmeisterin@daifc.de
Tel: 0160-99151035

Mitgliederverwaltung

Heinke Balzulat
mitgliederverwaltung@daifc.de
Tel: 0631-3633399

Am.Kindergräber/ American Children's Graves

Bruni und Leo Pütz - Sandra Scott
Tel. 0631-76679

Impressum

Club News des DAIFC

V.i.S.d.P. Christine Schneider

Postadresse/ mailing address

DAIFC Kaiserslautern e.V.
Postfach 2034
67608 Kaiserslautern

www.daifc.de

Bankverbindung/Bank Account Sparkasse Kaiserslautern

IBAN: DE04 5405 0220 0000 0609 70
BIC: MALADE51 KLLK